

BUGATTI RENFORCE SA PRÉSENCE AU MOYEN-ORIENT AVEC UN PREMIER APERÇU DE LA CHIRON « LES LÉGENDES DU CIEL » EN ARABIE SAOUDITE



Bugatti dévoile la Chiron Sport « Les Légendes du Ciel » au Moyen-Orient avec une première apparition de cette hypersportive dans la région, et célèbre l'occasion par un évènement de conduite VIP.

Située au cœur du Golfe Arabique, l'Arabie Saoudite, comme ses voisins, fait la part belle au luxe, faisant de la marque Bugatti le synonyme de Moyen-Orient. Suite à la présentation de l'édition limitée Chiron Sport¹ « Les Légendes du Ciel », qui a fait ses débuts pour la première fois au Moyen-Orient lors d'un évènement exclusif, les connaisseurs Bugatti de la région bénéficient désormais d'un meilleur accès à la marque de luxe française.

La voiture hypersport Chiron Sport « Les Légendes du Ciel » a été présentée officiellement à un groupe de VIP privilégiés lors du premier évènement de conduite Chiron Pur Sport² à avoir lieu en Arabie Saoudite. Le modèle en édition exclusive, qui rend hommage aux pilotes légendaires dont le rôle est inhérent à l'histoire de Bugatti, a été dévoilé de la manière la plus exclusive qui soit lors de visites privées individuelles au Royal Greens Golf & Country Club, à Djeddah puis dans la capitale du pays, à Riyad. Andy Wallace, célèbre vainqueur des 24 Heures du Mans et pilote d'essai officiel de Bugatti, était présent pour l'événement, ce qui a permis aux invités d'évoquer avec lui l'incroyable puissance et les caractéristiques de conduite hors pair de cette hypersportive.

Des routes côtières de Djeddah aux horizons mouvants de la ville de Riyad, jusque-là inexplorés lors de virées Bugatti officielles, les vastes paysages d'Arabie Saoudite étaient le terrain d'essai idéal pour les clients de la région qui ont pris le volant de la Chiron Pur Sport pour la première fois. Cette voiture hypersport a été développée autour d'une performance dynamique latérale optimale, élargissant ainsi la gamme des Chiron³ d'une Bugatti aux caractéristiques de conduite exceptionnelles conforme aux dispositions légales de circulation routière. Exploitées au maximum lors de cet évènement par le pilote d'essai Bugatti, Andy Wallace, dont l'habileté et l'expérience sont enviables, ces caractéristiques incluent notamment une agilité et des performances de manœuvre et de conduite maximales.

Kostas Psarris, directeur régional Moyen-Orient et Asie chez Bugatti Automobiles, a déclaré : « Nous savons que la région du Moyen-Orient fait la part belle au luxe, et c'est pourquoi il est important pour nos clients potentiels d'avoir accès aux tout derniers modèles Bugatti. Nous sommes très heureux de présenter l'édition de la Chiron Sport « Les Légendes du Ciel » au Moyen-Orient, depuis le Royaume d'Arabie Saoudite. Ce modèle rend hommage à Bugatti et les vrais passionnés de notre histoire sauront apprécier le lien que cette hypersportive représente. »

« Cela nous a également permis d'offrir à notre groupe de clients privilégiés la chance unique et exclusive de conduire la Chiron Pur Sport en compagnie de notre légendaire pilote détenteur de record mondial, Andy Wallace, pour la première fois sur les routes d'Arabie Saoudite. Nos clients ont adoré cette expérience et nous avons hâte de leur offrir à nouveau de telles opportunités. »

¹Chiron: WLTP consommation de carburant en l/100 km : basse 44,6 / moyenne 24,8 / élevée 21,3 / particulièrement élevée 21,6 / combinée 25,2 ; émissions de CO2 combinées, g/km : 572 ; classe d'efficacité énergétique : G

²Chiron Sport: WLTP consommation de carburant en l/100 km : basse 44,6 / moyenne 24,8 / élevée 21,3 / particulièrement élevée 21,6 / combinée 25,2 ; émissions de CO2 combinées, g/km : 572 ; classe d'efficacité énergétique : G

³Chiron Pur Sport: WLTP consommation de carburant en l/100 km : basse 44,6 / moyenne 24,8 / élevée 21,3 / particulièrement élevée 21,6 / combinée 25,2 ; émissions de CO₂ combinées, g/km : 572 ; classe d'efficacité énergétique : G